## Spende durch die Naspa Stiftung "Initiative und Leistung"

Die Gemeinde Kuhnhöfen -vertreten durch den Ortsbeigeordneten Thomas Heibel und Ortsbürgermeister Gerhard Hehl-, konnte aus den Händen von Landrat Achim Schwickert (Kuratoriumsmitglied der Stiftung) sowie dem Vorstandsmitglied der Nassauischen Sparkasse Günter Högner im Rahmen einer Feierstunde in Gemünden eine Spende von 1.000 Euro für die Verbesserung der Infrastruktur entgegen nehmen.



Ich möchte mich im Namen der Ortsgemeinde Kuhnhöfen bei Landrat Achim Schwickert und allen beteiligten Personen der Nassauischen Sparkasse nochmals ganz herzlich für die Unterstützung bedanken.

Gerhard Hehl Ortsbürgermeister

## Naspa hilft engagierten Vereinen

Unterstützung 20000 Euro für 19 Projekte vergeben

■ Westerwaldkreis. Mehr als 14 Millionen Euro hat die Naspa-Stiftung "Initiative und Leistung" seit ihrer Gründung 1990 für Vereine und Institutionen in ihrem Geschäftsgebiet zur Verfügung gestellt, die mit konkreten Vorhaben und großem Engagement Gutes für die Gesellschaft tun. Rund 9200 Projekte wurden bislang gefördert. Jahr für Jahr kommen neue hinzu - auch bei der jüngsten Spendenübergabe im Westerwaldkreis.

Über Fördermittel in Höhe von rund 20 000 Euro für 19 Projekte freuten sich die Mitglieder folgender Organisationen: Förderkreis sinn" 1919 Hübingen; Förderverein Limes im Westerwaldverein -Zweigverein Hillscheid; Karnevalsverein "AH" Siershahn; För- stätte St. Bartholomäus; Förderderverein SV Gemünden, Abtei-



Spendenübergabe: Mit insgesamt 20000 Euro unterstützt die Naspa-Stiftung "Initiative und Leistung" 19 Projekte in der Region.

der Freiwilligen Feuerwehr Hartenfels: katholische Kindertagesverein "Impulse", Heinrich-Roth-

lung Jugendfußball; MGV "Froh- Realschule plus Montabaur; Verein Buchfinkenland Horbach; Ortsge- derverein Nauorter Straßenkarneder Freunde und Förderer der Grundschule Nentershausen: Förderverein des Kindergartens St. Barbara Ruppach-Goldhausen: Förderverein der Grundschule im

meinde Kuhnhöfen; Verein der Freunde und Förderer der Grundschule am Ahrbach, Ruppach-Goldhausen; Historica Rotenhain; Sportfreunde Neunkhausen; För-

val 2007; Förderverein der Waldschule Montabaur; AsphaltVisionen; TSV Neunkirchen 1958 und RSG Ratsportgemeinschaft Montabaur.